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会  議  名 

 

平成２４年度 第３回南畑地区公民館運営審議会  

 

開 催 日 時    
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                 午後 ９ 時 ００ 分まで 

 

 

開 催 場 所    

 

 

 南畑公民館 会議室    
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 審議会委員：長堀善光氏、秋元富美子氏、栗原利江氏、吉川英亨氏 

        

 事 務 局： 木村館長、中田    

 

 

会 議 次 第      

 

 

 別添のとおり 

 

 

 

会 議 資 料      

 

 

 

 別添のとおり 

 



 

 

開 会       

  １ あいさつ 

      長堀善光議長 終業式に桜が満開なのは未経験。吉村さんのご冥福を祈る。一

年間、館長はじめ職員の皆さんのおかげで公民館事業も終える

ことができた。今後とも公民館の発展のため皆さんのご協力を

お願いします。 

      木村館長   ２５年度の職員の体制について説明がある。 

       

議 題 （１）平成２４年度南畑公民館運営方針＆事業計画について 

 ・別添の資料をもとに館長から事業の概要や主な変更点について説明がある。 

(主な質疑等) 

・ちびっこあおむし…意見欄に今後、年１、２回でも土日に開催してはどうか

の記述を追加してほしい。 

・ふるさとまつり…去年より参加団体が減った。金曜の準備に参加できないこ

とで、参加を取りやめた団体があったと聞いた。⇒翌 27

日にまつりの反省会が行われるので、参加しやすいような

工夫ができないか意見としてあげたい。 

・パソコン・図書貸出し…各家庭で不要になった本を募ってはどうか。また、

公民館の修繕は富士見の公民館に掲載がないが。⇒ページ

数も限られているため掲載していないものもある。今後、

検討していきたい。 

・公民館だより…課題にもあるが年に一度子どもたちに作らせてはどうか。顔

写真だけでも見ていて楽しい。⇒今後、可能かどうか学校へ

も相談していきたい。 

・わくわく子ども体験…育成会にも声掛けして参加者を募ってはどうか。 

 

（２）平成２５年度南畑公民館予算について 

３事業の概要について資料をもとに館長から説明がある。詳細は公運審の全体

会で説明済。 

 

（３）その他 

・２５年度の公運審会議は４回の予定だが、耐震工事も入るため変則的になる

と思われるので、協力をお願いします。 

・会議の傍聴者はなし 



 

 

 


